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Presentan programa
de ahorro de agua

Instalarán

red para usar
el líquido

pluvial
POR FILIBERTO CRUZ

Vivimos tiempos complejos
que deben encararse con respon
sabilidad entereza e inteligencia
Responsabilidad para no dilapi
dar recursos inteligencia para
hacer uso racional de ellos y en
tereza para que se cumpla la vo
luntad de todos Estamos aquí
para conocer el Programa de Ra
cionalización del Agua en el Tri
bunal Superior de Justicia del
Distrito Federal TSJDF afirmó
el magistrado Edgar Elias Azar
presidente del TSJDF al anunciar
la instalación de una red de agua
para utilizar el líquido provenien
te de las lluvias y el uso de agua
residual tratada

Con esta acción se dará servi
cio a los 28 inmuebles de la ins
titución judicial así como a los
juzgados anexos a los reclusorios
para lo cual la obra iniciará en el
2010 y culminará en el 2012 lo
que permitirá un ahorro de agua
potable de hasta el 90 por ciento

Ante el jefe de Gobierno del
Distrito Federal Marcelo Ebrard
Casaubón la consejera Jurídica y
de Servicios Legales del GDF Le
ticiaBonifaz Alfonzo el titular del
Sistema de Aguas de la Ciudad de

México SACM Ramón Aguirre
magistrados y jueces del TSJDF
entre otros el doctor Edgar Elias
Azar destacó Es necesario ra

cionar la distribución de agua y su
consumo

Sabemos que no hay nada más
caro que lo que no hay y que ra
cionar significa suministrar en
forma estratégica los recursos
dijo el Dr Elias Azar Por ello la
relevancia que tiene el Progra
ma para la Racionalización del
Agua del TSJDF que permitirá a
nuestra institución que cuenta
con 9 mil empleados 28 inmue
bles y recibe en promedio diario
40 mil visitantes reducir el con
sumo de agua 32 por ciento en
este año y para 2010 hasta en un
90 por ciento

Durante la presentación del

referido programa mencionó que
en su caso el TSJDF construirá dos
redes de reutilización de aguas tra
tadas que contemplan captación
de aguaspluviales y plantas de tra
tamiento de aguas negras detalló
el titular del tribunal capitalino y
consideró que en oportunidad el
Gobierno capitalino aportará lo
necesario para enfrentar ese nue
vo reto con éxito

Por su parte Marcelo Ebrard
Casaubón jefe de Gobierno del
DF reconoció que el TSJDF ha to
mado las medidas más ambicio
sas en la Ciudad de México para
establecer un manejo racional
del agua Consideró que el tri
bunal está poniendo el ejemplo
en la materia y no sólo eso si
no que además establece una
nueva cultura

El titular del Gobierno capitali
no entregó ejemplares de los de
cretos por las reformas al Código
de Procedimientos Civiles y Ley
Orgánica del TSJDF a los magis^
trados que presiden las diversas
Salas de la institución
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